



DE LA DECADENCIA A LA CREACIÓN, DE LA DIVISIÓN A LA UNIÓN.

CONOCE NUESTRA HISTORIA

Hablar de nuestra formación es hacer hincapié en un histórico de demandas ciudadanas, buenas hazañas por nuestra ciudad. Mirar más allá de los tiempos de elecciones. Mirar por las plataformas ciudadanas en las que nacimos, por las que hacemos, nos configuran y nos evolucionan como motor propulsor de la evolución de nuestra ciudad. Un modo de hacer basado en lo cercano, en lo municipal y en la interacción asociativa y colectiva de nuestra ciudad.

- **Mayo 2019 - Nacemos** como plataforma ciudadana con el nombre de “**Sentido común Elda – Petrer**” con la única idea de crear lazos entre los municipios de Elda y Petrer con gran repercusión en redes sociales y medios informativos. De nuestra existencia surgieron multitud de acciones y demandas que llegaron a converger posteriormente en la creación del partido político en Elda y con las vistas de hacerlo también en Petrer.

Puedes conocer más sobre la historia de la plataforma que nos vio nacer a través del enlace <https://sites.google.com/view/Sentidocomuneldapetrer>

- **15 Noviembre 2022** Conseguimos el alta en el registro de partidos políticos; con el nombre de “**Por ti, por Elda; con sentido común**” siendo presidente fundador Israel Vergara Sempere. Vinculado a varios colectivos y asociaciones de la ciudad, como plántale cara al *Bullying*, plataforma todos somos Aitor, clubs de senderismo como Andarines Elda – Petrer y Amigos de Bolón. Relanza este proyecto que reivindica el municipalismo real hecho, creado por y para Eldenses, lejos de las disciplinas impuestas por los grandes partidos que no convergen en el hacer eldense, sino en la imposición por los programas de ejecución nacionales e internacionales.

El municipalismo reivindica la posición local, la del ciudadano de a pie que conoce mejor que nadie su ciudad, sus problemas y sus soluciones. Sin embargo no son aprovechadas por los grandes partidos en afán de poder y escalar dejando a un lado la importancia real del buen hacer, trabajar por ti y por tu ciudad con vistas a las mejoras reales de sus ciudadanos. Entre sus demandas está la recuperación de los buenos tiempos de Elda, la mejora de sus barrios, la identidad honorífica de la ciudad, el impulso de su cultura, fiestas y tradiciones. Incentivar el amor y cuidado por nuestra ciudad.

- **20 Febrero 2023** Celebramos las primarias abiertas de partido con un total de 12 candidaturas en



Vergara fue elegido para afrontar la candidatura a la alcaldía de Elda en las elecciones a celebrar en mayo de 2023 bajo las siglas. P.E.S.C. Tras el nuevo cargo, Israel Vergara cesa de presidente conforme a los estatutos del partido ostentando el nuevo cargo de presidente a Pedro Gras Pastor. Puedes conocer más

sobre los orígenes de nuestro partido político a través del enlace <https://sites.google.com/view/portiporelda/>

- **Mayo 2023** Concurrimos a las elecciones sin llegar a obtener representación en el ayuntamiento de Elda. Con el 1.42% de los votos, con un total de 362 votos. Tras la resaca electoral y analizados los datos recabados en que no hemos llegado por varios factores, entre ellos por no contar con una marca fuerte y el nombre de nuestra formación ser demasiado largo y con poco enganche; la falta de experiencia, al partir todos con candidatos que no habíamos estado antes en política, sino todos venidos de colectivos y demandas ciudadanas. Y por último por presentarnos con un proyecto a medio realizar, ya que la candidatura por Petrer, necesario por la plataforma que nos vio nacer no ha llegado a culminar.
- **Febrero 2024** Conseguimos la aprobación del Ministerio de Interior a la nueva denominación de **Centrados por Elda** y entendemos de la necesidad de dejar de ser un partido aislado, trabajando por la idea de hacer municipalismo cohesionado compartiendo trabajos, experiencias, formación y demandas colectivas con el resto de formaciones municipales de nuestro territorio. En esta labor emprendemos acciones conjuntas dando lugar el 24 de febrero a la incorporación de Centrados por Elda a la federación de partidos de Unión Municipalista, siendo partido fundador junto a un centenar de partidos independientes de todo el territorio español.



A su vez incorporamos nuestro partido a F.E.P.A.L , federación de partidos locales de la comunidad valenciana con gran arraigo en la provincia de Alicante.



Con gran implicación en la suma de fuerzas seguimos trabajando por hacer del municipalismo la fuerza política transformadora de nuestra sociedad, alejada de los extremismos y centrada en la política cercana a nuestros vecinos.



- Puedes conocer más sobre nuestro partido político a través del enlace <https://sites.google.com/view/centradosporelda>
www.municipalistas.es
www.fepal.es